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NAGEKEO - Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten

Ketua DPRD Nagekeo, Marselinus F Ajo Bupu



Nagekeo, Marselinus F. A Bupu apresiasi Kapolres Nagekeo, AKBP Yudha
Pranata, atas langkah yang ditempuh didalam percepatan pembangunan
Program Strategis Nasional (PSN) Waduk Lambo.

Dia menyebut langkah yang ditempuh Kapolres Nagekeo telah banyak membawa
nilai-nilai positif untuk masyarakat di Kabupaten Nagekeo terutama nilai positif
didalam urusan percepatan pembangunan Waduk Lambo.

"Yang pertama saya beri apresiasi kepada Kapolres bersama jajaran. Bahwa,
kehadiran baru dua bulan, namun hal-hal positif yang sudah kita dapat yang
berkaitan dengan program kegiatan pembangunan Waduk Lambo," ucap lelaki
yang akrab disapa Seli Ajo ini usai cek lokasi pembangunan Waduk Lambo
bersama Kapolres dan juga BPN Nagekeo, Kamis (24/03/2022).

Dia juga mengatakan bahwa DPRD Nagekeo mendukung penuh pembangunan
waduk tersebut, baik dari sisi kebijakan anggaran ataupun dari sisi langkah-
langkah yang ditempuh Polres dan juga BPN Nagekeo.

"Saya sebagai pimpinan DPRD yang pastinya kami akan mendukung
sepenuhnya baik dari kebijakan anggaran dan juga langkah-langkah yang
tempuh Polri maupun BPN,"ujarnya

Menjadi keyakinan Seli Ajo bahwa, Waduk Lambo dengan  sendirinya membawa
perubahan dan dampak positif yang besar bagi masyarakat Nagekeo umumnya
dan masyarakat di wilayah terdampak khususnya.

"Saya punya keyakinan bahwa, sebuas-buas harimau tidak mungkin makan anak
sendiri. Menjadi keyakinan saya kenapa saya berada di lokasi bahwa program
pasti ada dampak positif buat masyarakat. Saya akan mendukung sepenuhnya,"
tutup Seli Ajo.


